

Dandim Temanggung Jadi Narasumber Workshop Peningkatan SDM Bagi Organisasi Perangkat Daerah

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.XPRESS.CO.ID

Aug 30, 2022 - 11:25



Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver MH Napu, S.E, M.M hadir kegiatan sekaligus jadi narasumber Workshop Peningkatan Sumber Daya Manusia Bagi Perangkat Daerah dan Penyelenggara Musrenbang RKPD di Kecamatan yang dilaksanakan di Jambu Kluthuk Resort Jalan Raya Parakan-Wonosobo Km.3 Caturanom Kecamatan Parakan, Temanggung. Selasa (30/08/2022)

TEMANGGUNG - Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver MH Napu, S.E, M.M hadir di kegiatan sekaligus jadi narasumber Workshop Peningkatan Sumber Daya Manusia Bagi Perangkat Daerah dan Penyelenggara Musrenbang RKPD di Kecamatan yang dilaksanakan di Jambu Kluthuk Resort Jalan Raya Parakan-Wonosobo Km.3 Caturanom Kecamatan Parakan, Temanggung. Selasa (30/08/2022)

Acara yang dibuka langsung oleh Wakil Bupati Temanggung R.Heri Ibnu Wibowo tersebut dihadiri oleh 132 Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Se Kabupaten Temanggung

Dalam sambutannya Wabup mengucapkan Apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh instansi yang membidangi atas terselenggaranya kegiatan tersebut.

"Saya sangat mengapresiasi dan mengucapkan terima kasih kepada Bapak Sekretaris Daerah, Kepala Dinas/Badan, Asisten Sekda, dan Staf Ahli Bupati beserta jajarannya, Para Pejabat Perencana, dan Para Kasi yang membidangi Pemberdayaan Masyarakat Desa, yang telah mengawal proses perencanaan pembangunan dan musrenbang dengan baik, "ujarnya.



Wabup menghimbau kepada Kepala Perangkat Daerah beserta jajarannya untuk memahami dan mencermati indikator kinerja masing-masing Perangkat Daerah; Memasuki akhir periode RPJMD Tahun 2019-2023, Perangkat Daerah agar menentukan strategi untuk pencapaian target akhir RPJMD sehingga bisa tercapai 100% di semua indikator; Meningkatkan komitmen, integritas, koordinasi dan komunikasi dengan stakeholder terkait dalam mensukseskan pelaksanaan pembangunan daerah; dan BAPPEDA agar melaksanakan Desk Evaluasi Capaian Kinerja Triwulan III di bulan Oktober 2022 untuk mengetahui progres capaian kinerja Perangkat Daerah.

Ia berharap "Semoga pelaksanaan Pembangunan Daerah Kabupaten Temanggung berjalan lancar, berkualitas dan bermanfaat bagi masyarakat dalam rangka mewujudkan masyarakat sejahtera menuju Temanggung yang Toto Titi Tentrem Marem dan Gandem, "harapnya.

Sementara itu dalam materi Peran TNI dalam Perencanaan Pembangunan Daerah, Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver MH Napu, S.E, M.M menjelaskan sesuai dengan sistem pertahanan semesta dalam melaksanakan pemberdayaan wilayah pertahanan di darat, TNI melakukan berbagai upaya yakni pekerjaan dan tindakan yang selama ini kita kenal dengan pembinaan teritorial (Binter).

"Jadi Binter merupakan kebijakan manajemen yang ditempuh oleh TNI Angkatan Darat dalam mewujudkan tugas pemberdayaan Wilayah pertahanan sesuai amanat konstitusi dalam rangka mewujudkan kesiapan pertahanan negara di darat, "terangnya.

Tugas Kodim sendiri adalah melaksanakan kegiatan pembinaan teritorial melalui Bintara Pembina Desa (Babinsa) yang ada di wilayahnya masing-masing dengan tujuan untuk memudahkan jalur komunikasi untuk pelaporan secara akurat kepada Komando atas dan selanjutnya untuk dikoordinasikan dan diambil tindakan secara cepat, tepat sasaran.

"Tujuannya untuk apa? yakni untuk memudahkan komunikasi biar kuat, erat ada segala sesuatu yang sifatnya emergency bisa diambil tindakan yang cepat, "imbuhnya.

"Yang terakhir kami berpesan untuk para pejabat perangkat Desa khususnya jangan ragu untuk melaporkan setiap kegiatan ataupun kejadian yang ada di Wilayah melalui Babinsa-babinsa Kami dilapangan serta Jangan lelah untuk mencintai Indonesia" ,pungkasnya.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706